
Residenzpflicht  wird  leider
nur  in  Brandenburg
abgeschafft
Heute  beginnt  der  Tag  mit  einer  uneingeschränkt  guten
Nachricht, obwohl das nur eine Art Pressemeldung in der taz
ist:  „Berlin  und  Brandenburg  wollen  gemeinsam  die
Residenzpflicht  für  Asylbewerber  abschaffen  (…)  Die  per
Bundesgesetz  festgeschriebene  Bewegungssperre  hindert
Asylbewerber  daran,  Kontakt  mit  Landsleuten,  Freunden  oder
ihrer Familie aufzunehmen, sich an in ländlichen Gebieten dünn
gesäte Beratungsstellen oder Fachanwälte zu wenden oder auch
einfach nur das Land kennenzulernen, von dem sie hoffen, dass
es neue, sichere Heimat wird. (…) Kein Wunder, dass es sich
dabei  um  das  von  Asylsuchenden  am  häufigsten  übertretene
Gesetz handelt. Die so entstehenden Brüche eines unnötigen
Gesetzes liefern bisher Asylgegnern nicht nur Material, auf
die „hohe Kriminalitätrate“ von Flüchtlingen hinzuweisen.“

Die Welt als Wille und Vorstellung der SPD und der Linken?
Wenn  es  ein  Bundesgesetz  ist,  kann  es  doch  nicht  einfach
abgeschafft werden? Ein acht Jahre alter
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